

## **Lancement d'une plateforme d'opposition au projet de Marché transatlantique (7.3.11)**

*Dans le plus grand silence, l'Union européenne et les Etats-Unis préparent actuellement la mise sur pied d'un Marché transatlantique. L'objectif ? Une plus grande libéralisation des échanges commerciaux et financiers, accompagnée de politiques judiciaires et sécuritaires communes, entre l'UE et les Etats-Unis. Date butoir ? 2015... c'est-à-dire demain !*

Ce projet risque d'avoir de lourdes conséquences sur nos systèmes démocratiques et ce, dans de nombreux domaines : finances et services publics en danger, inégalités sociales et pollutions environnementales accrues, répression des mouvements sociaux, atteintes aux libertés fondamentales, hégémonie des multinationales...

Pour dénoncer ce processus et enrayer la machine infernale, le CEPAG (Centre d'Education Populaire André Genot) veut constituer une plateforme d'opposition à laquelle toute personne ou association intéressée, et respectueuse des valeurs démocratiques, est invitée à adhérer.

Une première séance d'information, qui débutera par la présentation d'une étude détaillée du Marché transatlantique et de ses conséquences, suivie d'une discussion sur la mobilisation et les stratégies communes à adopter, sera organisée par le CEPAG et la Centrale culturelle bruxelloise (CCB),

### **Renseignement pratiques**

#### ***Quand et où?***

le lundi 21 mars 2011 à 9 heure s à l' Espace Jacqmotte, Salle Tanganyika, rue Haute 139, 1000 Bruxelles.

Un lunch étant prévu, merci de confirmer votre présence auprès de Dominique Lossen (081/26.51.54 – dominique.lossen@cepag.be) pour le 16 mars au plus tard.

Moyennant votre inscription, un projet de texte pour la plateforme vous sera envoyé afin d'être débattu en séance.

En vous remerciant de l'intérêt que porterez à ce projet et en espérant vous rencontrer à cette occasion, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations les plus solidaires.

Philippe Van Muylder Thierry Bodson,  
Administrateur délégué de la CCB. Administrateur délégué du CEPAG.

n.d.l.r. Le CEPAG (Centre d'Education Populaire André Genot) est un mouvement d'Education Permanente proche de la FGTB wallonne. Le CCB est la section bruxelloise du CEPAG

Links

[CEPAG](#)

CCB